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AStA 
Sitzungsprotokoll 

07.10.2020 
als Zoom-Meeting 

Anwesenheitsliste: 

 
Philipp Marc Yannick Alexander Jonas Kim Enya Artur Maria Luisa 

anwesend  X X X X X X X X X 
entschuldigt X          

unbekannt           
Gast: Elena (Mediengestalterin) 
 
 
 

TOPs: 
 
1) Wer macht was?! 
2) Update aus dem SGM 
3) Bericht aus dem StuPa 
4) Bericht aus dem ASten-Treffen 
5) SHK-Stelle 
6) Fahrradsicherheit am Bahnhof Steinfurt 
7) Kalenderverteilung 
8) Innenstadtaktion zur Wohnungsnot 
9) Zwischenstand Projektstellen 
10) Sonstiges 
 
 
 
Moderation: Artur 
Beginn: 12:05 Uhr / Ende: 14:00 Uhr  
Die AStA-Sitzung muss wiederum als Zoom-Meeting stattfinden, da in Steinfurt kein 
passender Raum gefunden werden konnte. 
 
 
 
1: 
Philipp: heute verhindert – Bericht im Anhang 
 
Marc: (Bericht via Zoom-Chat) Vorstandsmeeting, E-mails, Allgemeine Büroarbeit 
 
Yannick: (Bericht via Zoom-Chat) Ersti-Webseite, ASten-Treff, AK-Wahlen, Newsletter-
Redaktion 
 
Alex: (Bericht via Zoom-Chat) AK-Wahlen, StuPa-Sitzung, Kontakt zu FSRs, E-Learning-
Treffen, Tasche von SoWe abgeholt 
 
Jonas: (Bericht via Zoom-Chat) Begleitung Aktionssemester, BAföG AK, SHG-Treffen, 
Ausarbeitung für das autonome SHK-Referat 
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Kim: (Bericht via Zoom-Chat) Treffen Studierendennetzwerk NRW & Hochschulnetzwerk, 
Treffen Eva-Maria von der katholischen Studierenden- & Hochschulgemeinde, Emails 
bezüglich der Workshops (Raumsuche für Fermentation- & Upcycling Workshop, 
Upcycling-Planung mit Frau Harhues 
 
Enya: (Bericht via Zoom-Chat) 50 Jahre FH Austausch, AK Metoo ansonsten leider nicht so 
viel, bin im Moment durch das wahrscheinliche ausbleiben der Kulturveranstaltung ein 
wenig arbeitslos 
 
Artur: (Bericht via Zoom-Chat) Ich habe mich erkundigt ob eine Fahrt in das Dialoghaus 
möglich ist und Arbeite momentan ein mögliches Hygiene Konzept aus. Außerdem war ich 
in den Ak`s Studieren mit Kind, Studieren mit Beeinträchtigung, Metoo, 50 Jahre FH, 
Ersitz Taschen tätig. 
 
Maria: (Bericht via Zoom-Chat) ak_ersti-taschen (meeting with Alex, emails to companies, 
Cultural offer in Münster), Orga Sprachkurse, Student queries, emails and slack, BAS 
meeting 
 
Luisa: (Bericht via Zoom-Chat) Ersti Website Inhalte, Wahlwerbung, Newsletter 
 
 
 
2: 
Ein Bericht liegt urlaubsbedingt heute nicht vor. 
Alexander berichtet über die Namensfindung für das SGM. Luisa wird nachfragen, welche 
Namen dann zur Abstimmung gebracht werden sollen. 
 
 
 
3: 
Kim wurde als Umweltreferentin bestätigt, der Nachtragshaushalt wurde verabschiedet 
und die Satzung in geschlechtergerechte Sprache überführt. In die Satzung wurde eine 
Fachschaft ITB und die Einrichtung einer benannten Person zur Teilnahme an den FSRKs 
aufgenommen. 
 
 
 
4: 
Yannick berichtet, dass beim letzten ASten-Treffen über die SeTi-Verhandlungen 
gesprochen wurde. Der WWU-AStA macht gerade auch eine 
Antirassismusveranstaltungsreihe. Auch ist ein AK zum Thema Gesundheit im WWU-AStA 
in Entstehung. SHK und Tarifvertrag ist Thema bei der WWU.  
Allgemein wurde über O-Wochen und Corona und entsprechende Hygienekonzepte 
diskutiert.  
Über den Corona-Notfonds der WWU wurde berichtet. 
An der KatHo werden viele Leute in AStA & StuPa ausgetauscht, weil sie am Ende ihres 
Studiums sind.  
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Im AK BAföG wurden Thesen und Forderungen diskutiert zB. sollte das StuWe Münster im 
Bereich BAföG-Amt personell besser aufgestellt werden. 
Jonas berichtet, dass er zZ. wegen Praxissemester gehindert ist, intensiv an den BAföG-
AK teilzunehmen. Er fordert die Refs auf, sich zu melden, wenn sie sich vorstellen können 
am AK teilzunehmen, um das Thema zu bearbeiten. 
Der AStA der WWU macht in Präsenz eine Klausurtagung, während die KatHo alle Sitzung 
als Videokonferenz veranstaltet. 
 
 
 
5: 
Jonas stellt ein Konzeptpapier für ein „autonomes“ SHK-Referat vor. (siehe Anhang) 
Die Frage nach „autonom“ wird diskutiert und was für Auswirkungen dieses hätte.  
In das Zoom-Meeting wird für diesen TOP Christian Rettig hinzugeladen, der SHK ist und 
sich für das Referat interessiert. Christian berichtet, dass es ca. 230 SHKs an der FH 
Münster gibt.  
Das Plenum diskutiert, ob es eine Vollversammlung (nach § 11a der Satzung) geben soll, 
um das Referat zu besetzen, oder ob einfach direkt ein*e Referent*in ernannt werden 
soll. 
 Es wird mit 7 Ja, 1 Nein und 1 Enthaltung abgestimmt, dass das Referat nach § 11a 

der Satzung konstituiert werden soll. 
 
 
 
6: 
Maria berichtet, dass ihr Fahrrad und auch die Fahrräder von weiteren Studierenden am 
Steinfurter Bahnhof „zerstört“/schwer beschädigt wurden. Sie führt weiter an, dass das 
Problem nicht in der City vorkommt, sondern explizit am Bahnhof. 
Yannick weißt darauf hin, dass ein registriertes Rad vielleicht nicht so schnell beschädigt 
wird, dass aber auch der AStA eher nichts oder wenig in solchen Sachbeschädigungsfällen 
tun kann. 
Maria und Alexander werden Kontakt mit den Dekanen, GFSR Steinfurt und der örtl. 
Polizei herstellen, um das Problem dort anzusprechen. 
Auch soll sich der AK Steinfurt mit dem Thema beschäftigen. 
 
 
 
7: 
Luisa regt an, dass der AStA-Kalender, der letzte Woche aus dem Druck gekommen ist, 
jetzt an möglichst vielen Örtlichkeiten der FH, der Stadt und in Steinfurt verteilt wird.  
Luisa regt an, dass jede*r Ref für einen bestimmten Standort zuständig ist und von Zeit zu 
Zeit weitere Kalender auslegt, damit nicht Berge von Kalendern an einem Standort 
rumliegen. 
Marc kümmert sich um Steinfurt, Yannick will auch welche verteilen. Maria möchte am 
FHZ verteilen und Jonas am Friesenring. Luisa wird neben Alexander und Kim den 
Leonardo-Campus und JKW abdecken. 
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8: 
Jonas berichtet, dass der AStA der WWU eine E-Mail zum Thema Wohnungsnot 
geschrieben hat. Man möchte in der Innenstadt am 26.03.2021 gemeinsam mit anderen 
Akteur*innen eine Aktion entwickeln, um die Thematik besser in die Öffentlichkeit zu 
tragen. Jonas wirbt dafür, dass sich weitere Refs an den Vorbereitungen beteiligen. 
Alexander sagt seine Teilnahme zu. 
 
 
 
9: 
Marc berichtet, dass die Projektstelle „Digitales Schwarzes Brett“ abgeschlossen ist. Eine 
Dokumentation ist erstellt worden, sodass das Ganze vom AStA jetzt genutzt werden 
könnte. Marc wird die E-Mail mit der Dokumentation dazu über den Ref-Verteiler 
rumsenden. 
 
Der „Genderreader“ liegt nunmehr vor. Die Texte und Dateien sind unter DVZfiles  
Z:\Referate\01_Vorsitz\Gender-Reader einsehbar. Es müsste jetzt überlegt werden, wie 
der Reader veröffentlicht werden könnte 
 
 
 
10:. 
Alexander berichtet, dass am kommenden Samstag die berüchtigte 1.000-Kreuze-Marsch 
und die nicht weniger berüchtigte Gegen-Demo stattfindet. Er wird hingehen. Wenn 
weitere Refs hingehen möchten, könnten sie sich ihm anschließen. 
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 
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Bericht Philipp: 
1. Newsletter auf den Weg gebracht, StuPa-Sitzung, weitere Absprachen für Queer-
Referat, Corona-QR-Codes fürs Büro organisiert, Vorstandsmeeting 
2. — 
3. Viele nette Konsensentscheidungen: Kims Ernennung, die Satzungsänderung und der 
NHHP wurden bestätigt; außerdem wurde Ben MzaB fürs Studiwerk gewählt. Details 
werden die anwesenden StuPa-Menschen sicher gerne beisteuern 
4. — 
5. IMO gutes Konzept, auf jeden fall Zustimmung von mir. Aber hatten wir dazu nicht 
schon ein Konzept beschlossen…? 
6. bin gespannt darauf, im Protokoll nachzulesen, was es zu dem Thema gibt 
7. Wäre schön, wenn da was geht und wir die Kalender an alle Standorte (und ggf auch an 
die Mensen?) bekommen. Ich denke, es wäre am besten wenn sich “Verantwortliche” für 
die jeweiligen Standorte finden, die da die Auslagen übernehmen und ggf. ein Auge drauf 
haben, ob nachgelegt werden muss. Kann gerne unterstützen wo nötig (außer Steinfurt). 
8. #justsopothings… wenn bei dem Thema was getan werden kann, gerne machen! 
9. Was geht bei der Schwarzes-Brett-Projektstelle so? 
10. Bitte schreibt eure TOPs rechtzeitig rein Leute 
 


